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うれしいね。たのしいね。

第28 □ グラウン|ドゴルフ大会
朝から快晴で汗ばむほどの11月 6日 (日 )、 午

前9時30分集合、塩屋小学校運動場でグラウンド

ゴルフ大会があり、5名 のグループで8組、40名

の参加者でプレイを楽しみました。初参加の人、

初めてクラブを持つ人、お母さんと一緒の子供と、和気あいあい和やかに

そしてはじけた時間を過ごしました。一年に1回のこの大会に参加すると、

地域が「グン」と近くに感じられます。 「うれしいね。たのしいね」の声

が多くあり、久しぶりのスポーツの秋を堪能できた一日でした。

個人優勝

団体優勝

蛯原義忠さん

松本洋二さん

松本桂子さん

田邊富美子さん

福嶋雅代さん 福永栄子さん

橋本富貴子さん

第22 ロ ‐輪投げ大会
10月 1日 (土)午前 10時から福祉センターの

ホールで、輪投 げ大会 を開催 しま した。今年

は、児童館と地域の子ども達 11名が加わり総勢

40名 の大人数で した。文字通 り、老若男女が三

組に分かれて近距離 。ちょつと遠距離の二つの

ボー ドをめがけてゴム製の輪を投げます。連続

して得点しても点数が低い人、効率的に高得点

をあげる人。 「やつたあ♪」「あかん !」 の声

があちこちで聞こえます。 ヽ

1位 :山本正子さん 2位 :和田京子さん 3位 :田中須磨子さん
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高齢者のための料理教室

3年振 りの高齢者のための料理教室開催 !今年のテー

マはやはり「免疫力UP」 何年も続いているコロナ禍に於

いていかに元気に生活 し続けられるかを見つめ直せれば

と思いこのテーマに決定。

免疫力を上げる食材として色々調べてみると根菜やき

のこ、穀物としては断 トツでもち麦。等々を踏まえて今

回考えたメニューが表の通 り。

もち麦や根菜の繊維質で腸の掃除。腸は第二の脳と言

われる程大切な臓器。腸が元気であれば免疫力も高 くな

鱚嶽盪 
る。そ してネギは免疫力を

お年書|りの

1鬱1墨数富ぃ
膵八写  UPす

るのに有名な食材。こ
しは縁1 のスープもニンニクを入れ

～ 饉饉力壕上げて褒暴:こ 魔範‡意 ～

もち麦ごはん      ているので元気UP。 デザー

甕乱ざ
・      卜には∃一グルトを使用。

:五数ごず
議きたまご   果物も免疫力UPに効果があ

『J「:り
んご(ヨーグルトかけ)る。で、乳酸菌飲料として

はじめよう!健康体操

健康講座

8月 8日 (月 )午前 10時から、神戸市の

健康企画課か ら講師を招 いて、『椅子 に

座ってできるやさしい体操』を教えてもら

いま した。 コロナ禍で外出することが減

り、家に閉 じこもりがちになると、フレイ

ル (虚弱)が進みます。ス トレッチで体を

柔軟にして、フレイル予防。無理のないこ

とから始めましよう。ふだん使わない筋肉

を伸ばして、皆さんノビノビとして帰られ

ました。

最も有名なのがヤクルト。メインのステーキは免疫力には関係が無い

のでは?と思われるが 「美味しい、幸せ !」 と感じながら食事をする

のも大切で元気になれる。と、色々説明をしたがよく考えると単純に

和食である。何年も前から欧米人から、日本食は健康に良いとかなり

高い評価を受けている。
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毎月第 2火曜の午前10時から、就学前の子どもと保護

者を対象に集いの場を提供 しています。主任児童委員が

お手伝いをして、子どもは玩具などで遊び、大人は季節

に沿 つたオーナメント等を作 りま

す。子どもさんが一歩外へ出て行く

きつかけ作 りに、一度のぞきにい

らつしゃいませんか ?
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んなで盛 り上が りました。勝 つた参加者の方

は皆さん、負けた子に「ごめんね」と声をか

けてお菓子を受け取つていました。みんなが優 しい気持ちになれたジャ

ンケン大会でした。ふれあいのまちづくり協議会からのお菓子や、趣味

で裁縫をされている方からの手作 リコースターのプレゼントも添えら

れ、とても楽しい敬老お祝い会となりました。

11月 11日 (金)午前11時、JR塩屋駅に集合。軍手、ゴミ袋等の清掃

グッズを受けとり、駅周辺北側と南側に分かれて清掃活動を行いまし

た。平日という事もあったのか参加者が少なかつたように感じました。

ゴミはやっぱリタバコの吸殻が多く、ペットボトルや空き缶等、ポイ捨

てがあつたのがとても残念です。私達の住む街 一気持ちよく歩ける街一

であつてほしいですね !
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敬老お祝い会

9月 17日 (土)ひとり暮らし高齢者の 「ふれあい給食 &敬老お祝い

会』が行われました。今回も会食は難しく、お弁当の配食となりまし

たが、受け渡しの際に“ジャンケン大会"を開催♪児童館の子供さんと駄

菓子をかけてのジャンケン対決で「勝つた～ !!」 「残念～つ !」 と、み

美緑花こうベクリーンキャンペァン
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|ひまわりカヴ3スマ木相談会

8月 27日 (土 )、 ひまわ りカフェに“eお助 けキャラバ

ン"の 学生さんが来ました。スマホの使 い方 に自信 のな

い方 に、マンツーマンで丁寧 に優 しく教えてもらいまし

た。今 は、タクシーを呼んだり、どこかに予約する時にも

スマホを使うことが多いです。コミュニケーションの道具

としても、とても便利です。ご要望があれ ば、このような

機会をまた設 けますので、積極的にお知らせください。

防災研修(上砂災害)

9月 11日 (日 )の 「ふれまち委員会」の会議後、防災研修が行わ

れました。垂水消防署から二人来られ、防災講演を聴いた後で、委

員がVR(バ ーチャルリアリティ)のゴーグルを着け災害を擬似体

験しました。実際に土砂災害の現場に立つているようで、日の前に

土砂が押し寄せてくる恐怖に悲鳴をあげてしまいました。

塩:屋‐‐
小学‐校■5‐0周1年記

‐
念横:断幕お披1露1目

1会

鷺饉鐵饉艤議.

明治6年 (1873年)に、塩屋小学校の前身「専貫

小学校」が創立されてから来年で150年になります。

この度、記念の横断幕が作られ、9月 26日 (月 )に運

動場に全校生徒が集まつた中でお披露目されました。

小学校が創立されるずつと以前から先祖代々塩屋にお

住まいの長谷川幸夫さんに祝辞を頂きました。伝統を

誇りに益々の発展をお祈りします。

!!」 編集後記を

来年 1月開催予定

(日程調整中)
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